



NANCY | JUSTICE

Anticor dénonce l'arnaque aux soins dentaires

L'association de lutte contre la corruption part en guerre contre les fraudes en matière de remboursement des soins dentaires. Des patients indécents et certains dentistes détourneraient des sommes colossales. Principales victimes : les mutuelles, et par ricochet leurs adhérents.

VU 22226 FOIS | LE 23/07/2019 À 07:00 | MIS À JOUR LE 23/07/2019 À 17:46 | [f](#) [t](#) [in](#) [✉](#)



La fraude au remboursement des soins dentaires a pris des proportions considérables, selon l'association Anticor. Photo d'illustration ER /Alexandre MARCHI



« C'est un véritable hold-up » Marcel Claude n'y va pas par quatre chemins. Pour le représentant [d'Anticor en Meurthe-et-Moselle](#), le remboursement des soins dentaires serait devenu un véritable eldorado pour des délinquants en col blanc et des dentistes peu scrupuleux.

« Nous avons été contactés sur ce sujet par plusieurs lanceurs d'alerte en Meurthe-et-Moselle mais aussi en Alsace et en région parisienne », affirme le militant de l'association de lutte contre la corruption.

Ces lanceurs d'alerte sont des dentistes qui refusent de cautionner un système où la fraude serait devenue quasiment institutionnelle.

« Environ 4 millions d'euros par an dans le Grand Est »

Parmi eux se trouve en particulier un chirurgien-dentiste des environs de Nancy qui, en parallèle de son activité, effectue des contrôles pour le compte de mutuelles, notamment en Alsace. Il est particulièrement bien placé pour évaluer l'ampleur du phénomène.

« Selon lui et nos autres lanceurs d'alerte, la fraude au remboursement représenterait environ 4 millions d'euros par an dans le Grand

TOP

ARTICLES LES PLUS

- 1 Un CRS filmé en train de tirer un gilet jaune
- 2 Une romancière à s'arracher les cheveux
- 3 Arnaque au crédit : la corde au cou"
- 4 Philippe Lançon, sa
- 5 Mathieu Klein, un h
- 6 Photos. Le salon du

A LIRE A

Est », indique Marcel Claude.

Les détournements se font au détriment des mutuelles. Ils peuvent prendre deux formes principales : soit un dentiste peu scrupuleux facture des soins imaginaires, soit des patients indécents se font rembourser les mêmes actes médicaux par plusieurs mutuelles.

Un patient se fait rembourser... 300 dents

Anticor cite ainsi l'exemple d'un petit malin qui aurait réussi à obtenir le remboursement de... 300 dents. Il aurait empoché 60 000 € de la Sécu et 190 000 € des mutuelles.

Ce genre d'arnaque passe comme une lettre à la poste. « a grande majorité des mutuelles n'effectue aucun contrôle. Elles préfèrent augmenter les cotisations en fin d'années », accuse Marcel Claude.

Ce sont les adhérents des mutuelles, soit un nombre conséquent d'assurés sociaux, qui paient au final l'addition. « La Sécurité sociale est également victime et devrait porter plainte », ajoute-t-il.

En attendant, le représentant d'Anticor en Meurthe-et-Moselle tire la sonnette d'alarme. Il a adressé un signalement au Parquet financier de Paris. Il a aussi fait une demande d'entretien avec la députée de Meurthe-et-Moselle, Carole Grandjean, et la sénatrice de l'Orne, Nathalie Goulet, toutes deux chargés d'une mission sur l'évaluation des fraudes aux prestations sociales.

Christophe GOBIN

TAGS EDITION DE NANCY VILLE | NANCY | FAITS-DIVERS - JUSTICE | ACTUALITÉ | A LA UNE | A LA UNE 54

VOS RÉACTIONS (0)

Les commentaires sont clos.

CET ARTICLE VOUS A PLU ?

- Devenez fan de la page [facebook](#) de votre édition de Nancy et suivez son compte [twitter](#) pour être informé de l'actualité de Nancy et sa région.
- Soyez le premier informé en vous inscrivant gratuitement à nos [newsletters d'alerte](#) et en téléchargeant notre application mobile pour [recevoir les notifications d'alerte](#)

NOUS VOUS RECOMMANDONS AUSSI

L'EST
RÉPUBLICAIN

Le train loupe la gare de Marbache puis rate le quai à Belleville

L'EST
RÉPUBLICAIN

Un CRS filmé en train de matraquer un gilet jaune

L'EST
RÉPUBLICAIN

Infirmiers libéraux : régime dans la seringue

PLUS D'ARTICLES EDITION DE NANCY VILLE →

Reproduction interdite

Vous avez une info ? Ecrivez-nous : leralerteinfo@estrepubicain.fr



Sponsorisé

Les top vidéos du moment

Laetitia Hallyday en couple avec son nouveau compagnon



L'Est Républicain

L'eau du robinet représente un danger pour la santé ?

Vos sorties

avec **Sortir**

événements



NJP: Nova Matera + Taxi Kebab

Le 15 oct. 2019 Nancy



Sleeper bill & Mr Tof

Le 27 sept. 2019 Nancy



**«Le pouvoir, agir en co
domination»**

Le 24 sept. 2019 Nancy
Créez votre compte